

## ДЕТСКОЕ МЕНЮ KIDS MENU

КУРИНЫЙ СУП С ДОМАШНЕЙ ЛАПШОЙ 250/50 г <b>163 ккал</b>	760 ◆◆	CHICKEN SOUP WITH HOMEMADE NOODLES 250/50 g <b>163 kcal</b>
ГРИБНОЙ КРЕМ-СУП С ПИРОЖКАМИ 250/80 г <b>387 ккал</b>	800 ◆	CREAM OF MUSHROOM SOUP WITH SAVOURY PIES 250/80 g <b>387 kcal</b>
КУРИНЫЙ БУЛЬОН С ПЕРЕПЕЛИНЫМИ ЯЙЦАМИ 250/50 г <b>89 ккал</b>	680 ◆◆◆	CHICKEN BROTH WITH QUAIL EGGS 250/50 g <b>89 kcal</b>
САЛАТ ИЗ СВЕЖИХ ОВОЩЕЙ С ОЛИВКОВЫМ МАСЛОМ 200 г <b>78 ккал</b>	720 ◆◆◆	FRESH VEGETABLE SALAD WITH OLIVE OIL 200 g <b>78 kcal</b>
САЛАТ С КОПЧЕНЫМ ЛОСОСЕМ яйцо куриное, свежий огурец, картофель, укроп и майонез 200 г <b>278 ккал</b>	800 ◆	SMOKED SALMON SALAD eggs, cucumbers, potatoes, dill and mayonnaise 200 g <b>278 kcal</b>
САЛАТ ОЛИВЬЕ С ВЕТЧИНОЙ 200 г <b>296 ккал</b>	790 ◆	OLIVIER SALAD WITH HAM 200 g <b>296 kcal</b>
ТЕПЛЫЙ СЭНДВИЧ С ВЕТЧИНОЙ И СЫРОМ подается с картофелем фри и кетчупом 200/100/50 г <b>687 ккал</b>	740 ◆	HOT HAM AND CHEESE SANDWICH served with french fries and ketchup 200/100/50 g <b>687 kcal</b>
ЧИЗБУРГЕР подается с картофелем фри и кетчупом 150/100/50 г <b>455 ккал</b>	850 ◆	CHEESEBURGER served with french fries and ketchup 150/100/50 g <b>455 kcal</b>
КУРИНЫЕ НАГГЕТСЫ подаются с картофельным пюре, кетчупом и майонезом 100/100/50/50 г <b>710 ккал</b>	710 ◆	CHICKEN NUGGETS served with mashed potatoes, ketchup and mayonnaise 100/100/50/50 g <b>710 kcal</b>



Блюда без лактозы  
Lactose free



Блюда без глютена  
Gluten free



Вегетарианские блюда  
Suitable for vegetarians



Аллерген  
Allergen

В нашем меню есть блюда, которые могут содержать аллергены. Если у Вас аллергия на какие-либо продукты, пожалуйста, сообщите об этом официанту по прибытии.  
Some dishes in our menu may contain allergens. If you have any food allergies, please inform your waiter upon arrival.

Дорогой гость, цены в меню указаны в рублях, включая НДС. К сумме Вашего заказа будут добавлены 15% за обслуживание.  
Dear guest, prices on the menu are listed in rubles, including VAT. An additional 15% service charge will be added to your bill.

РЫБНЫЕ НАГГЕТСЫ подаются с картофельным пюре, кетчупом и майонезом 100/100/50/50 г <b>751 ккал</b>	990 ◆	FISH NUGGETS served with mashed potatoes, ketchup and mayonnaise 100/100/50/50 g <b>751 kcal</b>
ЛОСОСЬ НА ПАРУ С СЫРНЫМ СОУСОМ подается с картофельным пюре и томатами черри 200/100/50 г <b>586 ккал</b>	1740 ◆	STEAMED SALMON WITH CHEESE SAUCE with mashed potatoes and cherry tomatoes 200/100/50 g <b>586 kcal</b>
ОВОЩНОЕ ПЮРЕ 200 г <b>72 ккал</b>	700 ◆◆◆	VEGETABLE PURÉE 200 g <b>72 kcal</b>
ФРУКТОВОЕ ПЮРЕ 200 г <b>100 ккал</b>	620 ◆◆◆	FRUIT PURÉE 200 g <b>100 kcal</b>
ФРУКТОВЫЙ САЛАТ с сорбетом на Ваш выбор 250/40 г <b>187 ккал</b>	620 ◆◆◆	FRUIT SALAD with sorbet of your choice 250/40 g <b>187 kcal</b>
МОРОЖЕНОЕ 120/50 г <b>276 ккал</b>	810 ◆◆◆	ICE CREAM 120/50 g <b>276 kcal</b>
МОЛОЧНЫЙ КОКТЕЙЛЬ 200 мл клубничный <b>297 ккал</b> ванильный <b>320 ккал</b> шоколадный <b>335 ккал</b>	600 ◆◆◆	MILKSHAKE 200 ml strawberry <b>297 kcal</b> vanilla <b>320 kcal</b> or chocolate <b>335 kcal</b>



Блюда без лактозы  
Lactose free



Блюда без глютена  
Gluten free



Вегетарианские блюда  
Suitable for vegetarians



Аллерген  
Allergen

В нашем меню есть блюда, которые могут содержать аллергены. Если у Вас аллергия на какие-либо продукты, пожалуйста, сообщите об этом официанту по прибытии.  
Some dishes in our menu may contain allergens. If you have any food allergies, please inform your waiter upon arrival.

Дорогой гость, цены в меню указаны в рублях, включая НДС. К сумме Вашего заказа будут добавлены 15% за обслуживание.  
Dear guest, prices on the menu are listed in rubles, including VAT. An additional 15% service charge will be added to your bill.